

A photograph of a field of poppies at sunset. The sky is a warm, golden yellow, and the background is a soft-focus field of poppies. In the foreground, a large, vibrant red poppy is in full bloom, its petals slightly ruffled. To its right, a taller, thinner stem with a dark, closed flower bud stands prominently. Below the main flower, another stem with a smaller bud is visible. The overall mood is serene and hopeful.

ERMUTIGUNG FINDEN 



BERGMANN

BESTATTUNGEN

Am Neuen Annenfriedhof
Kesselsdorfer Str. 42
01159 Dresden

TEL.: 0351/42458422
info@bergmann-bestattungen.de
www.bergmann-Bestattungen.de

Wenn das Sterben sich ankündigt, rufen Sie uns an.
Wenn ein Sterbefall eingetreten ist, rufen Sie uns an.
Wenn Sie einen Termin für ein Trauergespräch vereinbaren wollen,
rufen Sie uns an.

TEL.: 0351/42458422

Es wird Tag und Nacht ein persönlicher Ansprechpartner am Telefon sein!
In dieser besonderen Situation mit einem Gegenüber zu sprechen,
von dem Sie Professionalität und Einfühlungsvermögen erwarten dürfen,
gibt Ruhe und Sicherheit.

UNTERLAGEN, DIE UNS WEITER HELFEN:

Personalausweis, Krankenkassenkarte
Geburtsurkunde, Eheurkunde, ggf. Sterbeurkunde des Ehepartners,
ggf. Scheidungsurteil

BERGMANN-BESTATTUNGEN

Ein guter Abschied ist der beste Beginn für ein tröstendes Erinnern.

Wir wollen ermutigen, behutsam nach dem ganz persönlichen Weg des Abschieds zu suchen.

Manchmal braucht das Zeit und Vertrauen, um nach dem Schrecken des Sterbens das eigene Bedürfnis wahrzunehmen.

Manchmal braucht es nur kleine liebevolle Details, die helfen, dem Verstorbenen noch einmal nah zu sein.

Fragen Sie alles, was Sie bewegt. Wir versuchen für alles Antworten und Lösungen zu finden.

Dass Sie im Rückblick sagen können: „Genau so war es gut“, das ist unser Ziel und aus Ihrer Zufriedenheit gewinnen wir immer wieder neue Motivation.

„Wertschätzung und Dankbarkeit machen neben aller Traurigkeit das eigene Leben reich.“

HCM Koch

BESTATTUNGSVORSORGE

„An den Scheidewegen des Lebens steht kein Wegweiser.“

Charlie Chaplin

Mitten im Leben über den Tod nachdenken? Klingt das abwegig?

Aber jeder von uns muss sterben, irgendwann einmal.

Selbstbestimmt bedacht zu haben, was dann geschehen soll, das gibt Ruhe.

Mit uns können Sie darüber reden.

Das Notwendige vorab geregelt zu haben, gibt Ihnen danach die Leichtigkeit, sich mit allen Kräften wieder dem Leben zuzuwenden. Und Ihren Angehörigen gibt es im Moment des Geschehens die Freiheit, Trauer zu leben und das gute Gefühl, in Ihrem Willen gehandelt zu haben.

